

El Mercadillo Solidario y el Campeonato Intercultural de Fútbol, broche final.

## **CONCLUYEN LAS XVI JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS**

**Vva. de la Cañada, 20 de oct.-** Más de una decena de asociaciones, fundaciones y organizaciones no gubernamentales se han dado cita esta mañana en el Mercadillo Solidario instalado en la plaza de España. Hasta él se han acercado numerosos vecinos que han podido conocer más de cerca la labor llevada a cabo por dichos colectivos para ayudar, dentro y fuera de nuestras fronteras, a quienes más lo necesitan. El alcalde, Luis Partida, ha visitado el mercadillo acompañado por concejales de la Corporación Municipal.

### **Campeonato de Fútbol**

Durante la mañana se han disputado los últimos encuentros del Campeonato Intercultural de Fútbol 7 que comenzaba ayer en el Campo de Fútbol Municipal. El conjunto Villabrun, compuesto por vecinos de origen rumano, ha sido el ganador de este torneo. El segundo puesto ha sido para el equipo que representaba a Perú y, el tercero para el combinado formado por vecinos de distintas nacionalidades. Las concejales de Servicios Sociales, Deportes y Turismo, Cristina Hernández, Rosa M<sup>a</sup> García y Patricia Araujo, respectivamente, han estado presentes en la entrega de trofeos.

Con ambas citas y la Jornada Gastronómica Intercultural celebrada este pasado viernes en el C.C. El Molino, el Ayuntamiento ha puesto este fin de semana el broche final a las XVI Jornadas Interculturales y Solidarias.